

Haus auf dem Kopf öffnet Ostersonntag

AFFOLDERN. Zwei Jahre dauerte es von der ersten Idee bis zu Umsetzung. Rechtzeitig zu Ostern ist „Das tolle Haus am Edersee“ neben dem Info-Point in Affoldern fertig geworden. Ostersonntag öffnet die neue Attraktion für Touristen seine Pforten.

Das tolle Haus ist das sechste seiner Art in Deutschland: Der Clou: Hier steht alles auf dem Kopf. Zudem sind die Fußböden leicht geneigt, so dass auch dadurch ganz bewusst der Gleichgewichtssinn der Besucher auf die Probe gestellt wird.

Zur Eröffnung ist am Ostersonntag ab 11 Uhr auch ein buntes Unterhaltungsprogramm geplant – unter anderem mit Hüpfburg, 30 Meter hoher Aussichtsplattform, Badezuber und Ostereiersuchen für Kinder. **BAD WILDUNGEN**